

Actualités » Grand Sud » Haute-Garonne

Cugnaux. Archers : nouveaux champions de Ligue

Article exclusif**réservé aux abonnés** Voir l'offre DigitalVotre crédit de bienvenue en cours : 19 **articles**

Publié le 12/05/2012 à 07:24



L'équipe Nature 3D./Photo DDM, R. G.

Ce dimanche 6 mai se déroulait à Verdun sur Garonne le Championnat de ligue Midi Pyrénées. Bien entendu les archers de Cugnaux y étaient présents et on ne peut pas dire qu'ils y ont fait de la figuration, en effet pas moins de six nouveaux Champions de Ligue à Cugnaux. Les champions : Morgane Matray, Danièle Ramos, Amaury Tisseau, Clément Filhol, Noé Maury, Xavier Brulin. Leur performance permet cette année d'offrir au club l'un des records les plus larges jamais

obtenus à ce jour. D'autres archers ont réalisé de bonne performance : Un vice champion de Ligue, Patrick Gerussi. Une médaille de bronze, Jean-Pierre Ribaut et la plus mauvaise place, celle de quatrième pour Christian Lautard. Une mention spéciale pour Michel Beziat qui bien que concourant en catégorie vétéran alors qu'il est un « super » vétéran s'adjoint également une magnifique quatrième place ! Félicitations au club qui confirme son statut d'école de champions.

TOURNEFEUILLE et ses environs

Actu

Sports

Loisirs

Annonces

A LA UNE

10:15 | **TOULOUSE**

Météo : selon les prévisions, l'hiver ne viendra plus

15:32 | **ÉLECTIONS MUNICIPALES**

Transports, emploi, grands projets : Pierre Cohen dévoile son programme pour Toulouse

17:31 | **PEOPLE**

Affaire Hollade-Gayet : ouverture d'une enquête sur les photos de Closer

